

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 18 de enero de 2015, a las 12:00 horas. Le tocaba a Rafa pero se la cambió a José Luis.

01. Vino un asociado a cobrar la lotería de la Asociación Cultural de Masías y le enviamos al banco donde se está pagando.

02. El asociado 550 pasó a anular la domiciliación bancaria por problemas con su banco.

03. Estuvo Heriberto Pérez.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.